

FDP Maintal

## AFTER-WORK PARTY DER MAINTALER FDP

02.05.2010

---

Am kommenden Mittwoch treffen sich die Maintaler Liberalen mit allen Interessierten wieder zur After-Work Party. In ungezwungener Atmosphäre wollen sie die Stadtverordnetenversammlung vom Montag Revue passieren lassen. Weiterhin wird Landesvorstandsmitglied Thomas Schäfer über den Bundesparteitag der Liberalen am vergangenen Wochenende in Köln berichten. Die Veranstaltung findet statt

am Mittwoch den 05.05.10 um 19.00 Uhr  
im Ristorante La Terrazza (im Maintalbad)  
in der Edmund-Seng-Str.19 in Maintal

"Natürlich wollen wir uns auch über die anstehende Kommunalwahl unterhalten." gibt Ortsvorsitzender Dieter Fritz einen Ausblick auf die anstehenden Herausforderungen für die Maintaler Liberalen. Bereits jetzt gehe es darum, Themen zu finden und Gedanken für das Wahlprogramm zu fassen. Gerade der ständig vorhandene Zwang zum sparen erfordert in der Kommune viel Kreativität, um die erforderlichen Leistungen der Gemeinde aufrecht zu erhalten. Daher wünscht er sich auch eine rege Teilnahme von Interessierten Bürgern, die ihre Ideen einbringen wollen.